

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Prof. Dr. Achim Jens Kaasch zum W2-Professor für Experimentelle Mikrobiologie und Infektionsimmunologie ernannt

Düsseldorf - 01.04.16

BY: SUSANNE BLÖDGEN

16.03.2016 – Am Mittwoch, den 16.03.2016, wurde Prof. Dr. Achim Jens Kaasch von Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck zum W2-Professur für Experimentelle Mikrobiologie und Infektionsimmunologie ernannt.

Achim Jens Kaasch (geboren 1973 in Fulda) studierte Humanmedizin an der Julius-Maximilians-Universität in Würzburg, wo er im Jahr 2003 promoviert wurde. Während des Studiums forschte er für zwei Jahre als Predoctoral Associate an der Yale University in New Haven, USA. Es folgten Stationen als Assistenzarzt an der Klinik und Poliklinik für Neurologie der Berliner Charité, der Neurologischen Klinik der Julius-Maximilians-Universität Würzburg und ein zweijähriges Postdoctoral Fellow an der John Hopkins University in Baltimore, USA.

Seit 2007 war Prof. Kaasch wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Mikrobiologie, Immunologie und Hygiene der Uniklinik Köln. Im Jahr 2015 habilitierte er sich ebenfalls in Köln im Fach Mikrobiologie und Hygiene. Prof. Kaasch ist zudem Mitglied der Leitlinienkommission „Katheter-assoziierte Infektionen“ der Deutschen Gesellschaft für Infektiologie und im Editorial Board des European Journal of Microbiology and Immunology.



Prof. Dr. Achim Jens Kaasch erhält die Ernennungsurkunde (von links): Prof. Dr. Nikolaj Klöcker, Prodekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Dr. Achim Jens Kaasch und Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck (Bild: ©HHU-Uli Oberländer)